

2 Politique

Tournée du directeur de cabinet du président de la République/Ogooué-Maritime Accueil en grand hier à Port-Gentil

Christian G. KOUIGA
Port-Gentil/Gabon

Les petits plats ont été mis dans les grands pour réserver un accueil des plus éclatants au messenger du président de la République, Brice Laccruche Alihanga.

LES allures d'un grand événement. Et c'en était un. Hier, en effet, c'est par milliers que les populations de Port-Gentil, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime, ont pris d'assaut, dès les premières heures de la matinée, la place de l'indépendance locale, témoin des grands rendez-vous, pour accueillir, massivement, le directeur de cabinet du président de la République, Brice Laccruche Alihanga, porteur d'un message du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. D'abord l'accueil à l'aéroport international Ali Bongo Ondimba. Au bas de la passerelle : le gouverneur de province Patrice Ontina, le maire Gabriel Tchango, les ministres Jean-Fidèle Otandault et Noël Mboumba, les élus nationaux et locaux, et plusieurs autres notabilités triées sur le volet, dont le "doyen politique" de la province Michel Essonghe. Ensuite la place de l'indépendance où, sur place, attendait un grand monde, mobilisé massivement pour la circonstance. Arrivent d'abord plusieurs membres du gouvernement qui l'accompagnent. Notamment le ministre d'Etat en charge de la Justice et de l'Intérieur Edgard Anicet Mboumbou Miyakou, le ministre du Commerce Jean-Marie Ogandanga, le ministre des Mines, de l'Energie, Norbert Tony Ondo Mba, ceux des Transports et Tourisme Justin Ndongdangoye, de la Santé, Max Limoukou, et la ministre déléguée auprès du ministre chargé de la la



Les Portgentillais se sont mobilisés pour réserver un accueil triomphal au messenger du chef de l'Etat.

Promotion des Investissements Françoise Assengone Obame.

Arrive ensuite le messenger du chef de l'Etat dans une ambiance surchauffée. Jeunes, femmes et militantes du Parti démocratique gabonais (PDG), au pouvoir, rivalisant d'ardeur.

Premier de cordée, le maire de la cité, Gabriel Tchango qui, dans un style ampoulé, va lui souhaiter la bienvenue avant de lui remettre, à titre symbolique, les clés de la ville de Port-Gentil.

L'intervention qui a suivi du doyen politique, Michel Essonghe, est une invite faite au directeur de cabinet du président de la République, d'être leur fidèle porte-parole auprès du président Ali Bongo Ondimba, pour cette initiative. " En votre qualité de directeur de cabinet du président de la République, vous êtes,



Le directeur de cabinet du président de la République (DCPR), Brice Laccruche Alihanga, a été accueilli à son arrivée par les autorités locales.

Monsieur Brice Laccruche Alihanga, un messenger privilégié et un intercesseur bien placé pour traduire fidèlement au chef l'Etat, la

gratitude des populations de Port-Gentil en particulier et de l'Ogooué-Maritime en général, pour sa politique de développement

tous azimuts". Pêle-mêle, il a cité un certain nombre des projets phares, à savoir : la densité du réseau d'éclairage

public, l'amélioration progressive de l'offre de santé, la construction de la route Port-Gentil-Omboué, etc. Qui sont, selon le conseiller politique du chef de l'Etat, autant des réalisations qui contribuent au bien-être des populations, et partant au développement de l'Ogooué-Maritime. Michel Essonghe a indiqué que l'érection de la route Port-Gentil-Omboué est une plus-value à l'activité économique de leur province qui va s'ouvrir, dès lors, au reste du pays. Brice Laccruche Alihanga a remercié les populations pour la qualité de leur mobilisation et de leur accueil. Rendez-vous a donc été pris pour ce matin, à la salle polyvalente, avec les différentes composantes locales, pour leur livrer la teneur du message d'Ali Bongo Ondimba.



Une phase du bain de foule pris par le DCPR.



Un aperçu de la forte mobilisation enregistrée, hier, à la place de l'indépendance de Port-Gentil.